



令和7年度 社会福祉法人大和福祉会大和保育園

6月のえんだより

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の訪れを感じる季節となりました。子ども達は4月から2ヶ月が経ちました。2ヶ月前は緊張していた子ども達も新しい環境に慣れ、落ち着いて過ごせている様子です。

気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら楽しんで過ごしていきたいと思えます。ご家庭でも十分な休養をとり、衣服の調節などをして体調管理に気を配って下さい。ジメジメを元気に乗り切っていきましょう！



柳川市演劇鑑賞会

18日(水) つき組は柳川市民文化会館「水都やながわ」にて、演劇の鑑賞会に参加します。
※当日は9時までに登園して下さい。

英語参観のお知らせ

日時:6月14日(金)
時間:13:00~ さくら組 会場:2階支援室ともも組
 13:15~ もも組
 13:45~ つき組
駐車場:園庭



体操教室参観のお知らせ

日時:6月30日(月)
時間:10:00~ さくら組 会場:2階(支援室ともも組)
 10:30~ もも組 駐車場:因福寺
 11:00~ つき組



大川ゆめタウン 父の日児童画コンクールに出品

つき・もも・さくら組が出品しました。
展示期間:6月5日(木)~6月15日(日)
展示場所:特設コーナー



園の子育て講演会・引き渡し訓練のアンケートにご協力いただきありがとうございました。

結果はコドモンでご覧下さい。
また、引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。
保護者の皆様のご協力でスムーズに引き渡しをすることができ、緊急時の流れを確認することができました。

※引き渡しカード(色画用紙のカード)は3つに切ってそれぞれ緊急時に備えて常にお持ち下さい。



6月の行事予定



1	日	
2	月	体操教室
3	火	誕生会
4	水	スイミング 歯の衛生週間4~10日
5	木	クッキング保育・クッキー作り(つき)
6	金	英語教室
7	土	
8	日	
9	月	体操教室
10	火	避難訓練 ㊦時の記念日
11	水	スイミング 検尿①日目
12	木	食育② 検尿②日目
13	金	英語参観(つき・もも・さくら)
14	土	
15	日	
16	月	体操教室
17	火	
18	水	柳川市演劇鑑賞会(つき) スイミング
19	木	おはなし会
20	金	英語教室
21	土	
22	日	
23	月	体操教室
24	火	
25	水	スイカ割り大会 スイミング
26	木	
27	金	英語教室
28	土	
29	日	
30	月	体操教室参観(つき・もも・さくら)

エプロンと三角巾を3日(火)までに持たせて下さい。





《令和7年度 保護者会役員》

	父親役員	母親役員
会 長		
副会長		
六合・町外		
豊原・大和 有明・皿垣		
鷹 尾		
島・豊原		
中 島		

10名の役員の皆様におかれましては、1年間の園行事への参加・ご協力をよろしくお願い致します。

7月の主な予定

- 1日(火) プール開き
- 3日(金) 七夕まつり
- 8日(火) 誕生会
- 24日(木) クッキング保育②
- 29日(火) } プール参観
- 31日(木) }



《栽培活動》

つきぐみ

(なす・ピーマン・きゅうり・トマトの4種類)

生長の様子を観察したり、水やりをして、自分で育てた野菜を収穫することをとても楽しみにしています。収穫した野菜は給食でおいしくいただきます。

ももぐみは、ひまわりの種まきをしました。

さくらぐみは、あさがおの種まきをしました。



スイカ割り大会(つき・もも・さくら)

6月25日(水)はスイカ割り大会です！

割れたスイカはみんなでおやつで食べます。



プール開き

7月1日(火) プール開きを行います。

プールあそびが始まりますので、水着、帽子、タオル(フェイスタオルを使用します)、プールバックの準備をお願いします。

※詳しくは後日お知らせを配布します。



☆つき・もも・さくら組より☆

汗拭き用のフェイスタオルを毎日ぞうさんバッグに入れて持たせて下さい。

また、暑くなってきたので水筒には十分にお茶を入れて持たせて下さい。

☆はな組より☆

今、自分のマークを覚える練習をしています。

登園時にお子さんと一緒に靴箱のシールを確認しながら靴を置く練習をお願いします。



雨の日の登園は

梅雨に入ると雨の日が多くなります。

雨の日の登園は、傘をさしたり、レインコートを着たり、長靴を履いたりして、いつもより時間がかかることもあります。グラウンドの状態次第では園庭の解放を行わない場合もありますので、時間には余裕を持って、早めに行動するように心がけましょう。

※園庭・駐車場内は徐行でお願いします。



朝ごはんはなぜ大事？

「朝ごはんが大切」とよく言われますが、なぜか知っていますか？ 実は、脳や体によいことがいっぱいあるのです。

脳が元気になる！

朝ごはんは、睡眠中も働いてエネルギーが少なくなった脳に、エネルギーを与え、元気にします。

肥満防止になる！

朝きちんと食べると、昼ごはんの食べすぎがなくなり、太りにくくなります。

うんちが出やすくなる！

腸が刺激されて活発に動き出し、排便を促します。

活力が出る！

体温が上がり、血液が体中によく巡って、活動的になります。

